

sait du fil de soie et de lin aux petits marchands de cette ville.

Antoine Bienvenu, qui connaissait le proverbe, naguère encore populaire dans le Velay :

*Femme du Puy, homme de Lyon  
Font une bonne maison,*

contracta mariage au Puy, avec Gabrielle Peyret, qui mourut le 4 juillet 1751, à l'âge de 50 ans, en laissant quatre fils et autant de filles.

L'un de ces fils fut Alexandre-Marie Bienvenu, chanoine de l'église cathédrale de Notre-Dame du Puy, mort dans les premiers jours de l'année 1783, et dont on possède un opuscule intitulé : *Panegyrique de Sainte Jeanne-Françoise de Chantal, fondatrice de l'ordre de la Visitation*, par l'abbé Bienvenu, chanoine de l'église cathédrale du Puy, 1769. 44 p. in-18.

Un autre fils fut Antoine-Esprit Bienvenu, l'auteur du livre de raison, que nous avons sur les yeux et qui remplissait, quelques années avant la Révolution, l'emploi d'inspecteur ou de commis aux vivres, à Tournon en Vivarais.

Antoine-Esprit Bienvenu était, avant tout, un homme d'ordre. Car, dans son livre de raison, qui nous a été communiqué obligeamment par M. Paul Leblanc, de Brioude, il ne s'est attaché qu'à tenir note exacte de toutes les dépenses journalières de sa famille. Et c'est peut-être, à cause du cadre tout intime, dans lequel il s'est renfermé, qu'il a jugé peu digne de nous parler des événements dont il a pu être le témoin dans la ville qu'il habitait ou dans ses environs.

Mais si son livre de raison ne peut rien fournir à l'his-